

1174/J XXI.GP

## **ANFRAGE**

der Abgeordneten Dr. Kostelka  
und Genossen  
an die Bundesregierung  
betreffend eigenartiger Sparversuch der Bundesregierung in Form der Schaltung von  
Annoncen

In diversen Tageszeitungen wurden von der Bundesregierung Annoncen geschaltet, mit denen ein österreich telefon beworben wird. Daneben bewirbt die Bundesregierung sich selbst unter dem Motto „Wir sichern die Pensionen - Österreich neu regieren“ und geht eine Garantiehaftung ein, mit welcher sie die Altersversorgung für alle PensionistInnen garantiert.

Da gerade diese Bundesregierung auf allen Ebenen sparen möchte und die Bevölkerung in vielen Bereichen zum Verzicht zwingt, erscheint die Schaltung solcher nichts sagender Annoncen als nicht gerade gelungener Beitrag zum Sparen.

Aus den oben erwähnten Gründen richten die unterzeichneten Abgeordneten daher an die Bundesregierung nachstehende

### **Anfrage:**

1. In welchen Tageszeitungen wurde bzw. wird noch an welchen Tagen die gegenständliche Annonce geschaltet?
2. Was hat die Schaltung dieser Annonce (aufgeschlüsselt nach Tageszeitungen) gekostet?  
Welche Kosten werden noch entstehen?
3. Wieviele Mitarbeiter betreuen das österreich telefon und wie werden diese entlohnt?
4. Welche Kosten fallen für das österreich telefon monatlich an?

5. Welche Informationskampagnen plant die Bundesregierung in Zukunft?
6. Wie werden diese Informationskampagnen umgesetzt (Ausschreibung, Betrauung von Werbeunternehmungen, Medien etc.)?
7. Welche Kosten werden für welche Kampagnen anfallen?
8. Welche Kampagnen werden von den einzelnen Mitgliedern der Bundesregierung geplant bzw. wurden bereits umgesetzt?
9. Welche Kosten sind bisher dafür angefallen?
10. Welche Kosten sind zum gegenwärtigen Zeitpunkt absehbar?